
Capitanes
Como para Brindar
A hora que terminó la época de dedarado

X nes anuales de las personas fisicas^aArh
tólKlesNiM^ Jefe ddSemdo de Administra
ción Tributaria nadie le quita la sonrisa de oreja
ao^a f ¦	¦¦¦

No es para menos Ciertas personas físi
cas que eran de particular interés ya declara
ron su ISR y ¡vaya que pagaron

En efecto se trata de aquellas involucra
das en la venta de Grupo Modelo a AB InBev
y que ya se mocharon con este impuesta

El secreto fiscal impide al SAT entrar en¦
detalles o dar nombres pero le podemos con
firmar que al menos 28 de los mayores benefi
ciarios de esa venta de acciones ya entregaron

Ahí se Ven

Algunos se apuntan otros se
desapuntan y algunos más lo
están pensando

La lista de las empresas
mexicanas que en algún
momento manifestaron
su interés por participar
en la licitación de las nuevas
cadenas de televisión abier
ta poco a poco se empieza a
formar

Por lo pronto Enrique
Yamuni capitán de Mega
cable ya dijo que mejor no
le entra al negocio de la tele
abierta

En Axtel al mando de Ib
más Mflmo siguen analizan
do las bases de licitación y los
posibles escenarios que se pu
dieran derivar de este negocio

Aunque en MVS de Joa
quín Vargas Guajardo han
dicho que sí les interesa parti
cipar en la licitación la verdad

es que aún están en la defini
ción de las condiciones y via
bilidad del proyecto

Difícil está saber lo que
pasa por las cabezas de Roge
rio Azcarraga de Grupo Ra
dio Fórmula Olegario Váz
quez de Grupo Imagen y de
Guillermo Franco de Mul
timedios pues no han exter
nado sus posturas después de
que el IFT fijó en 830 millo
nes de pesos el precio base de
cada una de las dos cadenas
de televisión abierta que se
crearán

Será entre el 17 y el 19 de
septiembre cuando los inte
resados presenten por escrito
al Instituto Federal de Tele
comunicaciones al mando de
Gabriel Contreras sus ofer
tas económica y de cobertu
ra así como una garantía de
seriedad por 430 millones de
pesos

Lupa al
Minisalario

Ahora está por verse si el
dream team que formó el Jefe
de Gobierno del DF Miguel
Ángel Mancera es capaz de
romper esa ecuación que en
ninguna entidad se ha logrado
Cambiar la lógica de los mini
salarios e implantar aquél que
pudiera ser el salario chilango

Los elegidos por el gabi
nete económico mancerista

son Enrique Proyendo pre
sidente del Consejo Econó
mico y Social de la Ciudad de
México Juan Carlos More
no Bríd investigador adscri
to a la Cepal México Anto
nio Azuela del Instituto de
Investigaciones Sociales de la
UNAM y Ariel Rodríguez
Kuri profesor del Centro de
Estudios Históricos de El Co
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legio de México
¿Qué harán Tendrán que

arrastrar el lápiz y hacer las
corridas que logren conven
cer a los economistas más
ortodoxos pero sobre todo a
los patrones de que el salario
de los trabajadores de la Ciu
dad de México tendrá que
ajustarse al alza y con ello la
productividad y el ritmo eco
nómico

Para que el resultado o lo
que surja no quede en parcela
propia van a buscar eco en la
asistencia técnica de Thomas
Wissing director de la Or
ganización Internacional del
Trabajo OIT

Están optimistas con la
idea pues el plan es que el
propio Porfirio Muñoz Ledo
quien en otros ayeres fue titu
lar del Trabajo a nivel federal
y ahora está comisionado pa
ra la Reforma Política del DF

evalúe agregar la definición
del salario resultante entre los
derechos económicos de los
capitalinos

Veremos

Se Pone Negro

Si con el tema de la roya la
cosa ya pintaba oscura para
el café ahora podría ponerse
más que negra

Al parecer una empresa
grandotota que compra y co
mercializa enormes cantida
des de café en México y en
todo el mundo y que forma
parte del Consejo Nacional
Agropecuario CNA que di
rige Benjamín Grayeb está
muy interesada en traer café
de Vietnam

¿Cómo pues integran
do este producto al Acuerdo
de Asociación Transpacífico
TPP

Esto no pondrá nada con

tentos a los productores nacio
nales que desde hace más de
un año están batallando con la
caída en la producción a causa
de la roya y que lo último que
querrán es competir contra el
café vietnamita

El argumento para abrir
este mercado es supuesta
mente una posible escasez en
la producción nacional Otra
razón más para que a los ca
feticultores les haga ruido
todo este asunto pues hace
apenas una semana la Sagar
pa anunció su Política Nacio
nal Cafetalera

En la presentación de di
cha estrategia el mismo Se
cretario Enrique Martínez
aseguró que el fomento a la
cafeticultura del País es una
prioridad del Gobierno federal
por lo que se redoblan esfuer
zos y acciones para impulsar
su desarrollo
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